



## Aktif Dukung Program NLE, Pelindo Regional 4 Raih Apresiasi

Admin -- 31 January 2025

MAKASSAR, 23 Januari 2025 PT Pelabuhan Indonesia (Persero) Regional 4 selama ini telah secara aktif melakukan kolaborasi dan partisipasi dalam mendukung implementasi program National Logistics Ecosystem (NLE) secara nasional dan atas upaya tersebut berhasil menorehkan prestasi dengan meraih apresiasi dan penghargaan.

Penghargaan tersebut diberikan Kepala Kantor Wilayah DJBC Sulawesi Bagian Selatan, Djaka Kusmartata dan diterima Division Head Pelayanan Operasi Pelindo Regional 4, Yusida M. Palesang pada acara Peringatan Hari Pabean Internasional Tahun 2025 yang digelar di Gedung Keuangan Negara II Makassar, Rabu (22 Januari 2025).

Executive Director 4 Pelindo Regional 4, Abdul Azis menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas penghargaan ini. Menurut dia, penghargaan ini merupakan wujud apresiasi atas kerja keras seluruh tim Pelindo Regional 4 dalam mewujudkan kolaborasi dan inovasi untuk mendukung kelancaran ekosistem logistik nasional.

“Kami berkomitmen untuk terus mendukung implementasi program NLE guna mempercepat proses logistik, meningkatkan efisiensi, dan mengurangi biaya logistik nasional,” ujarnya.

Kepala Kantor Wilayah DJBC Sulawesi Bagian Selatan, Djaka Kusmartata mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan memperkuat koordinasi lintas sektor untuk mendukung optimalisasi ekosistem logistik nasional.

“Pelindo telah memberikan dukungan kinerja yang optimal sehingga patut mendapatkan apresiasi. Apalagi Pelindo juga telah banyak mendukung peran Direktorat Jenderal Bea dan Cukai (DJBC),” katanya.

Dia mengungkapkan bahwa penghargaan ini diberikan sebagai bentuk pengakuan atas kolaborasi dan partisipasi aktif Pelindo Regional 4 dalam mendukung implementasi program NLE secara nasional.

National Logistics Ecosystem atau NLE adalah program pemerintah yang bertujuan untuk menyinergikan seluruh proses logistik di Indonesia melalui platform digital terintegrasi. Program ini melibatkan berbagai pemangku kepentingan, termasuk kementerian/lembaga, pemerintah daerah, pelaku usaha, dan operator logistik seperti Pelindo Regional 4. Dalam pelaksanaannya, NLE diharapkan mampu menyederhanakan prosedur logistik, meningkatkan transparansi, dan menciptakan ekosistem logistik yang lebih kompetitif di Indonesia.

Pelindo sebagai bagian dari Badan Usaha Milik Negara (BUMN) yang menjadi penggerak sektor logistik nasional terus berinovasi dalam memberikan pelayanan terbaik kepada pelanggan dan mendukung transformasi digital di sektor logistik. Melalui integrasi sistem, optimalisasi infrastruktur, dan kolaborasi dengan para pemangku kepentingan, Pelindo Regional 4 berhasil menunjukkan peran strategisnya dalam mendukung keberhasilan program NLE.

Division Head Pelayanan Operasi Pelindo Regional 4, Yusida M. Palesang menambahkan, ke depan pihaknya akan terus meningkatkan layanan dan memperkuat sinergi dengan berbagai pihak untuk mendukung terciptanya ekosistem logistik yang lebih efisien dan modern khususnya di Kawasan Timur Indonesia (KTI).

Dengan penghargaan ini, Pelindo Regional 4 semakin memantapkan posisinya sebagai salah satu pemain kunci dalam transformasi logistik nasional, khususnya di wilayah timur Indonesia. Komitmen untuk terus berkontribusi pada program-program strategis pemerintah menjadi motivasi utama bagi Pelindo Regional 4 dalam menghadirkan layanan pelabuhan yang lebih baik dan inovatif.